

 **El Sol de México**



ROBERTO AGUILAR

Momento Corporativo

Fortaleza corporativa

Mientras que la perspectiva de la deuda soberana pasó de estable a negativa, primero por parte de HR Ratings, de Fernando Montes de Oca, y luego por Fitch Ratings, hay una historia completamente distinta de algunos representantes del sector corporativo mexicano. Y es la firma que en México representa Carlos Fiorillo ratificó la calificación de Arca Continental que dirige Francisco Garza Egloff y también de su subsidiaria AC Bebidas en el nivel A, el grado más alto en su escala y que se suman a las de Femsa y Kimberly Clark, que son las compañías con un reconocimiento crediticio mayor al del gobierno mexicano. Liderazgo en los mercados donde participa, diversificación geográfica, perspectivas positivas del sector de bebidas que es altamente defensivo, son algunos de los atributos de Arca Continental que consideró la calificadora en su decisión.